



東方経済フォーラムニュース

ロシア連邦観光庁及びロスコンgress基金は東方経済フォーラムでビジネスツーリズムの開発に関する協定に署名することになっています。ロシア連邦観光庁のサフロノフ長官は、国際レベルの大規模で質の高い出来事や事業が数多くあることは、近代的で影響力のある、世界のビジネス及び政治プロセスに調和して統合される国家としてのロシアのイメージを形成する一助となるとの見方を示しました。

(Russiatourizm.ru)

ロシア非常事態省沿海地方総局のフェジュラ局長は、フォーラム会期中、ロシア非常事態省は警備体制を強化することを伝えました。東方経済フォーラムの開催前、救急隊により催し物で使用される施設や文化施設、宿泊施設が防災の条件や基準を満たしているか点検が実施されました。

(「オレアンダーノーヴォスチ」通信社)

極東ニュース

三菱商事は電子商取引分野でのロシアとの協力拡大に関心を示しました。現在、同社はロシア国内でエネルギー、機械、インフラ、消費材製造などの分野で17のプロジェクトを実施しています。同社の発表によりますと、2件のプロジェクトが今年すでに資金提供を受けており、ロシア連邦における投資額は30億ドルを上回るということです。

(タス通信)

「漁業部門発展メカニズムとしての国の支援」をテーマとした国際漁業者大会がウラジオストクで9月29日、30日に開催されます。この催し物の枠内では、漁業分野における新たな法的イニシアティブに関する円卓会議が予定されています。
(Fishnotice.com)